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E8_B5_84_E6_A0_BC_E6_c67_159262.htm 我也算是半个自考生

吧。在网上看了很多关于自考生的帖子，无非就是漫骂，讥

讽或为自考生鸣不平的。这里我想说说我自己的看法。 中学

时我的成绩还算不错，在一所国家级的重点中学就读，从没

有出过班上前5名，也多次参加数学、英语等竞赛，虽然名次

不使很好，但多少可以说明我不是很笨，事实上，又有多少

人是聪明绝顶呢？ 95年高考考得不好，差点才到500分，也想

复读，但是转念一想，早毕业早工作，以后的形式不太好预

测，再说还可以继续深造。于是选择到一所普通高校读大专

，通信专业。 3年的大专学习并没有学到太多的东西，毕业

后进了一家国企，（那时大专找工作不象现在这样难），半

年后，刚工作时的新鲜感没有了，国企那种死气沉沉的氛围

让人很压抑，也没有一点激情，似乎从眼前就能看到10年后

的自己。真的是觉得没有发展前途，怎么办？跳槽！！！ 到

成都人才市场去看了几次，好一点的单位基本上都要本科或

以上的学历，这时真正感到有一种挫折感。看来只有取得本

科文凭才能改变自己，于是工作1 年后，我选择了计算机网

络的自考本科，3年下来，我拿到了本科文凭和工学学士学位

。在此期间，我并没有放弃自己的专业技能，通过CCNA认

证、并自学了 CCNP大部分的内容。 此时我有了一点点成就

感，但是我也深深知道社会对自考并不太认可，于是我又想

参加考研。 说干就干，02年夏天我辞职在家，买来了大量的

考研书籍，对于一个工作4的学生，很多东西都忘记了，我考



的是工科，数学一、英语对我来说是很头疼的，说实话，人

家说考研是一种人生的体味，我很赞成这种说法，反正那大

半年自己每天象牛一样的学习，很辛苦。但结果还是不错的

，考研成绩出来后，我超过国家线40多分，综合复试和初试

成绩，我得到了一个公费名额。并且在读研的第一个学期通

过了CET－6级考试。眼下，我也准备考博。 我很开心！我之

所以写出我的经历，并不是要炫耀自己，因为我实在也没有

什么值得炫耀和骄傲的地方。我主要是想对大多数自考的朋

友说，不管别人怎么说你，社会怎么歧视你，自己一定要努

力，用自己的行动来获得别人的尊重。同时对那些没事情就

在网上发些漫骂自考生的朋友说：尊重别人就是尊重你自己

，我们在高考中是失败了，我们会勇敢的承认，不会找借口

；在高考中你们是胜利者，但这并不意味着在漫长的人生道

路上你就永远比别人优秀。用周星驰的电影里的一句话就是

：整天自考统招挂在嘴上，毫无意义。真的是吃饱了没事做

了。如果你优秀，那就去做中国的比尔盖茨吧，否则，你就

没有资格对自考生评头论足！ 记住，自考的朋友们，不要妄

自菲薄，也不要看不起统招生，学习是一辈子的事情！
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